

Jugend- und Junioren-Europameisterschaft in Bad Wörishofen vom 08.-11. März 2023

An der EM 2023 war auch eine Schweizer Delegation vor Ort und kämpfte um die Medaillen. Die Jugend-Nationalmannschaft setzte sich zusammen aus:

Fabian Rüegg, ESC am Bachtel (U16)
Noah Lüthi, ESC am Bachtel (U16)
Kilian Streun, ESC Zweisimmen (U16)
Chantal Spiess, HC Ambri Piotta Stocksport (U19)
Janique Spiess, HC Ambri Piotta Stocksport (U19)
Simon Streun, ESC Zweisimmen (U23)

In der Vorrunde des Mannschaftsspiels am Donnerstagvormittag mussten die jungen Schweizer viel Lehrgeld bezahlen. Die Nationalmannschaft U19 verlor alle fünf Spiele gegen Österreich, Deutschland, Italien, Litauen und Slowenien und beendete die Vorrunde auf den letzten Tabellenrang. Auch in der Rückrunde am Freitagvormittag gab es keine Punkte für die Schweizer Delegation. Das Mannschaftsspiel endete für die Mannschaft U19 mit 0:20 Punkten (14:128).

Im Zielwettbewerb erreichten unsere Junioren folgende Resultate:

U16: Noah Lüthi, 208 Punkte; 15. Rang
U16: Fabian Rüegg, 90 Punkte; 23 Rang

Im Mannschafts-Zielwettbewerb am Samstag nahm die Schweizer Delegation sowohl in der Mixed-Teamwertung als auch in der Kategorie U19 teil. Im Mixed erreichten das Schweizer Team (Chantal Spiess, Kilian Streun, Simon Streun und Janique Spiess) mit 189 Punkten den 5. Rang. Ebenfalls ein 5. Rang gab es in der U19-Teamwertung. Dort erreichten die Schweizer Noah Lüthi, Kilian Streun, Fabian Rüegg und Janique Spiess 205 Punkte.

Die Schweizer Delegation konnte viel Erfahrungen sammeln. Auch wenn es für keine Medaille gereicht hat, war es eine großartige und lehrreiche EM für unsere Junioren Fabian und Noah.

